
D E P O R T E

Gabino Lara es miembro de la Di
rectiva del Club Balonmano Albacete 
y una de las personas que más ha traba
jado para que este deporte vuelva a ser 
lo que en su día fue. Partiendo de la 
Segunda Autonómica pretenden luchar 
por objetivos más ambiciosos.

La Voz.- Este año habéis em
pezado muy mal y, por fin, la pri
mera victoria en la quinta jorna
da.

G abino L ara.- No hicim os 
prácticamente pretemporada porque nos 
ha costado mucho hacer el equipo con 
fichajes de fuera y eso lo hemos acusa
do al principio. Hemos tenido muy poco 
tiempo para conjuntar el equipo y, a to
dos los efectos, estos primeros partidos 
debemos considerarlos como nuestra 
pretemporada de ahí los flojos resulta
dos. Le falta darle ese toque de conjun
ción para que todo marche correctamen
te.

L.V..- ¿Se abre una nueva eta
pa, una nueva época, en el 
balonmano albaceteño, o vais a 
seguir siendo un deporte minori
tario?

G.L..- A día de hoy seguimos sien
do un deporte minoritario entre comi
llas, porque hay que tener en cuenta que 
tenemos 150 chavales trabajando en la 
escuela. Lo que pasa es que el fruto de 
este esfuerzo se verá dentro de unos 5 ó 
6 años. Es minoritario porque no va 
público y la gente todavía no nos cono
ce y no sabe que tiene un equipo de 
balonmano a nivel competitivo, pero lo 
que sí es cierto es que los objetivos res
pecto a la campaña anterior son total
mente diferentes y desde luego más 
ambiciosos. El año pasado el objetivo 
era meter un equipo en competición 
para que nuestros chavales en las escue
las vieran que llegando a la edad de ju 
veniles no se acababa el balonmano, 
sino que había posibilidades de seguir 
a nivel competitivo. Pretendíamos que 
tuvieran un espejo donde verse. Fue un 
año de trámite, para estar ahí sin más 
aspiraciones.

Sin embargo este año tenemos ob
jetivos deportivos y lucharemos para 
estar en la parte media-alta de la tabla.

No son un grupo de amiguetes, ni 
este equipo pretende ser flor de un día. 
La configuración de este proyecto res
ponde a dos estrategias, la primera co
menzó hace cuatro años con Alberto

Sainz, su actual entrenador. Empezó a 
trabajar con los chavales en las escue
las, primero fueron grupos de alevines 
y luego de alevines e infantiles, así se 
fueron cerrando ciclos hasta que con
formaron un equipo juvenil. Por otro 
lado se juntaron antiguos jugadores de 
balonmano y universitarios con expe
riencia en este deporte. Ambas vertien
tes confluyeron y ahí nació este proyec
to deportivo que pretende apoyarse en 
una sólida cantera y en la experiencia 
de los más veteranos y de los fichajes.

L.V..- Por lo que veo habéis ido 
quemando ciclos y ahora os en
contráis en el punto de arranque, 
¿habéis hecho fichajes?

G.L..- El tema de los fichajes ha

supuesto un gran esfuerzo porque ficha-, 
mos sin dinero. La gente que juega aquí 
no cobra dinero, cuando en esta divi
sión hay jugadores que cobran, lo que 
si hacemos es apoyarnos en la univer
sidad para traer gente que esté estudian
do y que en su ciudad no tenga los es
tudios que desea cursar y en Albacete 
sí. Además tenemos un acuerdo con el 
IMD mediante el cual estos fichajes 
ejercen de monitores con los chavales 
en las escuelas y cobran una cantidad 
por ello que equivale a lo que es una 
beca. En total hemos hecho tres ficha- 
jes.

L.V. ¿Cómo lleváis el tema 
económico?

G.L..- Tenemos la misma ayuda
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